
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 2 FEBBRAIO 2018

Oggi 2 Febbraio 2018, alle ore 18.15, presso l’ufficio del comitato Asbuc presso la struttura del 
Comune di  Fanano in via  Sabbatini  snc,  su comunicazione  consegnata  a  tutti  i  componenti,  si 
riunisce il Comitato in seduta privata.
Sono presenti:
Turchi Cesare
Poli Maurizio Umberto
Pellegrini Leonardo 
Zanarini Giancarlo 
È presente il segretario Sara Balestri.
Il  Presidente  dato  atto  che  sono presenti  4  componenti  su  4,  dichiara  validamente  costituito  il 
Comitato e passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 3.
1)TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 15/01/2018.
Il Presidente propone di approvare la trascrizione del verbale della riunione precedente.
Il Comitato con 3 voti a favore (Turchi Cesare, Poli Maurizio Umberto e Pellegrini Leonardo) e 1  
voto a sfavore (Zanarini Giancarlo) delibera l’approvazione.
Zanarini vota a sfavore per le seguenti motivazioni: “Rilevo che il precedente consiglio era stato 
sciolto e rinviato alla presenza del sottoscritto.  Venivo poi a scoprire che dopo la mia uscita il 
consiglio  si  sarebbe invece  tenuto.  Trattandosi  di  palese  violazione  delle  più elementari  norme 
relative  all’amministrazione  Asbuc  invito  affinché  il  precedente  consiglio  ed  ogni  decisione 
eventualmente eseguita venga considerata nulla e/o inefficace”.
Il Presidente afferma che: “Ho chiesto ai presenti se era opportuno deliberare la trascrizione del 
verbale della seduta precedente e il secondo punto all’ordine del giorno, considerata l’urgenza e 
ritenendo valido il numero dei componenti del Comitato. Pertanto ritenuto valido quanto deliberato 
rigettiamo le osservazioni del consigliere Zanarini Giancarlo”.
Zanarini ribadisce che quando un consiglio viene rinviato necessita di una nuova convocazione.
Il Presidente riferisce a Zanarini il proprio dispiacere per non aver appreso quanto appena affermato 
da lui stesso.
Il consigliere Zanarini ritenendo che la riunione del 15/01/2018 è da ritenersi nulla non firma il 
verbale della riunione del 27/11/2017 in quanto era al punto del ordine del giorno della medesima 
riunione.

DELIBERA N° 4.
2)SURROGA COMPONENTE DEL COMITATO SIG. MONTERASTELLI SECONDO PER 
DIMISSIONI.
Preso atto della lettera con il quale il sig. Monterastelli Secondo rassegna le proprie dimissioni dalla  
carica di consigliere del Comitato Asbuc pervenuta in data 23/01/2018 ed acquisita al protocollo n. 
2/2018, visto l’art. 4 della L.R. 35/77 recante “in caso di rinuncia, dimissione o vacanza, passa 
automaticamente a far parte del Comitato il primo dei non eletti”.
Dai risultati delle ultime elezioni era attribuito al sig. Monterastelli Secondo (primo dei non eletti) il  
posto vacante da consigliere del Comitato; viste le sue dimissione il Presidente ha provveduto a 
contattare per il posto vacante lasciato dal sig. Monterastelli, il secondo dei non eletti alle ultime 
elezioni sig. Cantelli William, il quale a mezzo lettera ricevuta in data 24/01/2018 ed acquisita al  
protocollo n. 3/2018 ha rinunciato a ricoprire il ruolo di consigliere del Comitato.
Si è pertanto contattato il terzo dei non eletti alle ultime elezioni, sig. Romanelli Renzo il quale è 
presente al Comitato odierno e dichiara di accettare il posto vacante da consigliere del Comitato.
Il Comitato con 4 voti a favore, e quindi all’unanimità, delibera di accettare le dimissioni del sig. 
Monterastelli Secondo e la rinuncia del sig. Cantelli William e di nominare nuovo componente del 
Comitato il sig. Romanelli Renzo.
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Il Presidente chiede al sig. Romanelli Renzo la propria volontà alla rinuncia del gettone di presenza 
alle riunioni del Comitato come da delibera n. 6 del 08/01/2016.
Il sig. Romanelli Renzo esprime la propria rinuncia al gettone di presenza.

DELIBERA N° 5.
3)ESAME RICHIESTE PERVENUTE PER BENEFICIO ART. 26 DEL REGOLAMENTO 
ASBUC.
Il Presidente dà lettura dell.art 26 del regolamento per l’amministrazione del comitato Asbuc per 
informare tutti i consiglieri di quanto viene citato. 
Il Presidente procede all’esame delle domande pervenute e sono:
1- Corsini Osvaldo nato a Fanano il 24/11/1964 ed ivi residente in Via Neruzzi 2 figlio di Corsini 
Germano e Corsini Maria, il Comitato con 3 voti a favore (Turchi Cesare, Poli Maurizio Umberto e 
Pellegrini Leonardo) e 2 astenuti (Zanarini Giancarlo e Romanelli Renzo) delibera l’assegnazione 
dei diritti del uso civico al sig. Corsini Osvaldo;
2- Foli Gianfranco nato a Fanano il 10/02/1957 ed ivi residente in Via Magnolino 273 figlio di Foli  
Gino e Seghi Mirella, il Comitato con 3 voti a favore (Turchi Cesare, Poli Maurizio Umberto e  
Pellegrini Leonardo) e 2 astenuti (Zanarini Giancarlo e Romanelli Renzo) delibera l’assegnazione 
dei diritti del uso civico al sig. Foli Gianfranco;
3- Muzzarelli Silvana nata a Fanano il 10/04/1946 e residente a Modena in via Frosinone 37 figlia 
di Muzzarelli Ottavio e Muzzarelli Marianna, domanda sospesa;
4- Bellettini Rino nato a Fanano il 07/09/1947 e residente a Modena in via delle Ginestre 118 figlio 
di Bellettini Armando e Lancellotti Linda, domanda sospesa.
Il  consigliere Zanarini esprime le proprie motivazioni alla propria astensione al  voto: “Invito il 
Presidente  alla  verifica  richiesta  delle  condizioni  previste  in  statuto  e  assumere  le  relative 
determinazioni  a  seconda  del  relativo  rispetto  di  tali  condizioni.  Il  sottoscritto  si  riserva  ogni 
ulteriore verifica”.

DELIBERA N° 6.
4)PAGAMENTO FATTURA TURCHI LUIGI.
Il Presidente informa il Comitato di aver ricevuto una fattura da Turchi Luigi per vecchia minuteria 
acquistata per un totale di € 166,65.
Il  Comitato  con 4  voti  a  favore  (Turchi  Cesare,  Poli  Maurizio  Umberto,  Zanarini  Giancarlo  e 
Pellegrini Leonardo) e 1 astensione (Romanelli Renzo) delibera il pagamento della fattura.

DELIBERA N° 7.
5)PROT. 16/18 ZANARINI GIANCARLO.
Il Presidente chiede al segretario Sara di illustrare sulla richiesta di acquistare un registratore.
Sara  Balestri  espone  al  comitato  la  possibilità  di  provare  ad  effettuare  la  registrazione  delle 
assemblee con l’utilizzo del proprio cellulare e di salvare il file audio di ogni singola riunione su 
una chiavetta Usb che verrà dedicato solo ed esclusivamente a questo scopo. Sconsigli l’acquisto di 
un  registratore  a  nastro  in  quanto  ,su  informazioni  di  tecnici,  i  supporti  a  nastro  andranno  ad 
estinguersi e sono di complessa duplicazione, inoltre si eviterebbe la spesa del registratore.
Il  Comitato  con 4  voti  a  favore  (Turchi  Cesare,  Poli  Maurizio  Umberto,  Zanarini  Giancarlo  e 
Pellegrini Leonardo) e 1 astensione (Romanelli Renzo) delibera di registrare con cellulare e di fare 
prova già da questa seduta.
Il consigliere Zanarini vota a favore per le seguenti motivazioni: “ammesso che la registrazione 
vada a buon fine sono d’accordo all’utilizzo del cellulare,  in caso contrario bisognerà prendere 
immediatamente nuove e diverse tecniche per le registrazioni”.

DELIBERA N° 8.
6)RIMBORSO SPESE ANNO 2017 AMMINISTRATORI.
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Il Presidente chiede a Sara Balestri di esporre le trasferte fatte dallo stesso Presidente nell’anno 
2017 e che vengono allegate al presente verbale (allegato A).
Il Comitato con 3 voti a favore (Zanarini Giancarlo, Poli Maurizio Umberto e Pellegrini Leonardo) 
e 2 astenuti (Turchi Cesare e Romanelli Renzo) delibera il pagamento di € 232,41 come rimborso 
trasferte.

DELIBERA N° 9.
7)PAGAMENTO FATTURA ARCH. TINTORRI.
Il  Presidente informa il  Comitato dell’onorario ancora da saldare all’arch.  Tintorri  per il  lavoro 
svolto per la realizzazione di nuova copertura sull’immobile ex scuola sito in Ospitale.
Il Comitato risulta favorevole a convocare l’arch. Tintorri per discutere sul lavoro svolto e che ci 
sarà ancora da svolgere.
Il  Comitato  con 4  voti  a  favore  (Turchi  Cesare,  Poli  Maurizio  Umberto,  Zanarini  Giancarlo  e 
Pellegrini Leonardo) e 1 astensione (Romanelli  Renzo) delibera il  pagamento dell’importo di € 
597,75 oltre a ritenuta di acconto a favore dell’arch. Tintorri per sanare il 60% del compromesso 
firmato.

VV.EE
Il Presidente consegna a tutti i componenti copia della legge L. 20 novembre 2017, n. 168.

VV.EE
Il Presidente informa della lettera ricevuta dal Comune di Fanano e pervenuta dalla Regione Emilia 
Romagna con oggetto “Elenco degli alberi monumentali d’Italia”,  nel quale rientra il “faggione” in 
località Lago di Pratignana.

VV.EE
Il  Presidente  consegna  a  tutti  i  componenti  copia  della  relazione  sull’incontro  del  16.01.2018 
tenutosi presso la Regione Emilia Romagna.

VV.EE
Il Presidente consegna a tutti i componenti copia del prot. 4/2018 con oggetto “Piano di Sviluppo 
Rurale 2014/2020 – Tipo di operazione 4.3.01 “Infrastrutture viarie e di trasporto” strada vicinale ad 
uso pubblico dei Taburri; disponibilità dei terreni e delega al Comune per la presentazione della 
domanda.”

VV.EE
Il  Presidente informa di  aver  ricevuto il  pagamento dalla Ottolupi  srl  e dei  Vigili  del fuoco di 
Pistoia.

La riunione alle ore 19.40 viene conclusa.

Il Presidente Turchi Cesare ______________________________

Il consigliere Poli Maurizio Umberto__________________________________

Il consigliere Pellegrini Leonardo ________________________________________

Il consigliere Zanarini Giancarlo _________________________________________

Il consigliere Monterastelli Secondo _________________________________________

Il Segretario Sara Balestri ____________________________________
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